

平成27年11月20日

報 告 書

島田市議会議長 様

島田市議会議員	紅林 貢
島田市議会議員	福田 正男
島田市議会議員	清水 唯史
島田市議会議員	森 伸一
島田市議会議員	大石 節雄
島田市議会議員	八木 伸雄

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。

- 1 日時 平成27年11月20日（金）  
午後 7時00分～午後 8時45分
- 2 会場 プラザおおるり 第3多目的室
- 3 参加者数 7人（男性 7人、女性 0人）
- 4 役割
  - (1) 受付 全員
  - (2) 司会 大石節雄
  - (3) 挨拶（概要）紅林貢
  - (4) 報告 福田正男 森伸一 八木伸雄
  - (5) 答弁 全員
  - (6) 記録 清水唯史

## 5 報告事項

### (1) 議会の活動の動向の市民への報告について

#### ① 総務消防常任委員会

補正予算については、空港プロジェクト事業におけるアイデアコンペを実施すること、普通財産解体費用、マイナンバー制度におけるセキュリティ対策についての説明。決算認定では、職員定数適正化、総合計画市民意識調査および評価結果、浜岡原子力発電所UPZ圏内自治体としての対応、リニア中央新幹線工事による大井川の減水の対応などが論点になったことの報告があった。

#### ② 厚生教育常任委員会

補正予算については、島田大祭衣装購入に対する県と市からの補助金、防災医療救護所備品の補充、初倉小学校耐震工事の財源の説明。決算認定では、保育士当処遇改善、母子家庭に対する補助、諏訪原城遺跡整備事業などが論点になったことの報告があった。

#### ③ 経済建設常任委員会

補正予算については、個人番号カードの取り扱い、雇用対策の説明。決算認定ではメガソーラーの運用、新最終処分場候補地などが論点となったことの報告があった。その他として、最終処分場に関する裁判について、金谷クリーンセンター改修などの報告があった。

#### ④ 報告に対する質疑

報告に対して、旧金中跡地は無駄な施設にならないような計画にしてほしいとの要望。リニア中央新幹線工事にとまなう大井川流域の環境問題の把握状況をどのようにしているのか、確実に実施して欲しい。省水力発電の推進を審議して欲しいなどの質疑、要望があった。

### (2) 意見及び情報の交換について（今回はテーマ設定なし。）

#### ① 省水力推進には地方創生型交付金が利用可能かとの質問

・交付金については不明であるが、事業主体に土地改良区が受諾したいとの検討がされているとの説明があった。

#### ② 自治基本条例制定には少数のメンバーだけで制定に大きな疑問を抱いており、議会として慎重かつ積極的に審議をするような要望、ご意見があった。

・現在議案として提案されていないため、議論されていないが、議案として提出された場合、しっかりと議論、意見をしていくと回答

#### ③ 新市民病院の現地建て替えは決定事項であるのかとの質問

・基本計画の中で配置計画などが提案されているが、今後地盤調査、財源、詳細な建設費用などが基本設計で審議され最終的な議決となると回答

#### ④ 富士市議会では議員が勉強会で質問方法などを勉強し質問と答弁の整合性が出来るようにしているが、島田市議会の対応の質問

・議長の指導で整合のとれる質疑が出来るようにしていると回答

(3) 市等への要望事項

新市民病院の医療体制は近隣各市立病院より、医師体制は良好であるが研修医が来る環境づくりが必要であるとの要望が出された。

6 まとめ（所見）

新市民病院の建設には多くの市民の方の関心が寄せられていることを感じ、議会での慎重かつ活発な議論の必要性を痛感した。

省水力発電など市民自ら考えて取り組みでいることを意見交換により議員に伝えてもらい意義のある会となった。

参加者が少なく、毎回課題となる広報方法、開催方法の改善を考える必要を感じた。